



el perro de pastor alemán

www.realceppa.es



El Real CEPPA es una asociación de criadores de perros de pastor alemán de raza pura reconocida oficialmente R.D. 558/2001
Miembro de la Asociación Mundial de Clubes del perro de pastor alemán

El Perro de Pastor Alemán, un perro multitallento

El perro de Pastor Alemán es atlético, versátil, resistente y enérgico, es un miembro de la familia ideal, es un perro deportivo y de utilidad.

Tiene que prestarle el suficiente cuidado, **una actividad física continuada y una tarea que requiera de él una y otra vez.**

El Pastor Alemán es el perro “decatleta” y “universal” por excelencia.



Como un perro de la familia, el perro de pastor alemán es perfecto, tiene que ser entrenado constantemente y proveerle de una posición en “la manada” determinada con claridad .



Si Usted ha elegido al perro de pastor alemán como su compañero de “cuatro patas”, es importante que le deje algunos días para que encuentre la posición en su nuevo entorno, es un animal que rápida y fácilmente se integrará en su familia.

La mejor opción es una familia deportiva que le guste el contacto con la naturaleza, **es amigo de correr, trotar, caminar o acompañarle en bicicleta.**

El perro de pastor alemán es un corredor de larga distancia y siempre estará dispuesto a cualquier reto deportivo para Usted.



Los perros de pastor alemán son “aficionados” de los más pequeños y como avalan numerosos estudios científicos, el contacto de los niños con sus amigos de “cuatro patas” es muy favorable para su estima y desarrollo.

La compañía de un perro de pastor alemán apoya al desarrollo positivo de un niño, le ayuda al aprendizaje de comportamientos sociales, fomenta la responsabilidad y la capacidad de comunicarse. Aquí les recomendamos doce reglas simples que pueden ser muy útiles para que el niño y el perro cierren rápidamente su estrecha amistad.



LAS DOCE REGLAS:

1. Trata al perro como quieres ser tratado.
2. Un perro parece ser agradable pero nunca debes tocarlo sin preguntar.
3. Evita todo lo que para un perro puede ser entendido como una amenaza.
4. No mires a un perro a los ojos.
5. No trates de agarrarle de la cola.
6. No molestes al perro mientras come.
7. Si juegas con un perro, asegúrate que los dientes no estén muy cerca.
8. No trates de separar a los perros cuando se pelean.
9. Si tienes miedo de un perro, no corras delante de él bajo ninguna circunstancia.
10. Tu tienes dos manos para sostener algo, el perro solo sus dientes.
11. Cuando un niño juega con un perro debería haber un adulto cercano.
12. Ningún perro es como otro.

Diffícilmente encontrará un compañero de “cuatro patas” tan versátil como el Perro de Pastor Alemán; es ayudante de policía y aduanas, socorrista, buscador de personas, lazarillo o guía de invidentes, **concédale un pequeño trabajo y le responderá con absoluta fiabilidad.**

Perro de Servicio:

La combinación aguda de sus capacidades olfativas, un oído brillante y la capacidad de respuesta y velocidad, lo han convertido en el perro de servicio número 1.

También se utiliza para proteger a personas, buscar drogas, armas o explosivos. Es un perro que le gusta viajar, puede ser transportado en avión o barco y ha sido reconocido en numerosas ocasiones.

Perro de Rescate:

Cuando los desastres naturales como terremotos o avalanchas a menudo el trabajo de las personas no es suficiente y solo la intervención del Perro de Pastor Alemán



Perro Guía:

El pastor alemán es un perro que permite un adiestramiento específico para poder guiar a un invidente en el tráfico más denso de la ciudad.



Perro de Rastreo:

En un absoluto desafiante de las pistas. Para esta disciplina es necesario una gran capacidad olfativa. En las pruebas, el candidato canino debe recorrer el rastro trazado durante varias horas y marcar unos objetos colocados en la pista trazada.



Perro de Pastor:

Es un perro dócil, obediente y de carácter firme, ideal como perro de pastoreo.

Su estructura morfológica permite que sea veloz, resistente y muestre alegría en la protección del rebaño.

El nexos del “Pastor y el perro de Pastor Alemán” es óptimo para que el rebaño sea conducido con seguridad.



El Perro de Pastor Alemán, resumen histórico

Tras el establecimiento oficial **del Club de Pastor Alemán de Alemania (S.V.), con sede legal en Augsburgo, que es la asociación creadora de la raza y responsable del estándar de la raza del Perro de Pastor Alemán** lo redactó en la primera Asamblea de socios celebrada en Frankfurt el 20 de septiembre de 1899 según las aportaciones de A. Meyer y Von Stephanitz, y con las adiciones acordadas en la sexta Asamblea de socios de fecha 28 de julio de 1901, en la vigesimotercera Asamblea general el 17 de julio de 1909 en Colonia, en la reunión de ejecutivos y consejeros en Wiesbaden el 5 de septiembre de 1930 y en la del Comité de criadores y el consejo consultivo del 25 de marzo de 1961, revisado dentro del marco de la Unión Mundial de Asociaciones del Perro de Pastor Alemán (W.U.S.V.) y aprobado en la sesión de la W.U.S.V. El 30 de agosto de 1976, revisado y catalogado con el acuerdo de autorización del Consejo ejecutivo y asesor del 23 y 24 de marzo de 1991, modificado en las Asambleas federales del 25 de mayo de 1997 y 31 de mayo/1 de junio de 2008.



El Perro de Pastor Alemán, **con cuya cría planificada se comenzó tras la fundación de la Asociación en el año 1899**, ha sido criado tomando como base los perros pastores existentes por entonces en la Alemania central y meridional, **con el objetivo final de conseguir un perro de trabajo con muy altas prestaciones.**



Para conseguirlo se estableció un estándar de la raza del Perro de Pastor Alemán, el cual se refiere tanto a la constitución corporal (morfología y anatomía) como a las características de su forma de ser y de su carácter.



Los perros de Pastor Alemán **necesitan mantenerse saludables y en forma, procurando una actividad física y tareas mentales suficientes**. Estamos hablando de un perro con un muy alto grado de compromiso y entusiasmo cuando se trata de trabajar con el deportivamente.

Desde andar a diario de manera diversificada, **así como el entrenamiento intenso para exposiciones monográficas, exámenes y concursos**.

La simbiosis entre el dueño y el perro es esencial para competir individualmente o por equipos.

Jueces especialistas del Real C.E.P.P.A. y de las asociaciones internacionales del perro de pastor alemán afiliadas a la W.U.S.V. evalúan las características morfológicas, carácter y funcionalidad en exposiciones y competiciones a nivel local, autonómico, nacional o internacional.

El entrenamiento de un perro “atleta” de alto rendimiento requiere que el animal sano y saludable, unas instalaciones y una técnica adecuada.

El espíritu de la competición y deportivo y el estado físico son claves para obtener unos buenos resultados.



Las exposiciones monográficas y de cría tienen como objetivo seleccionar a los mejores ejemplares para la reproducción, permiten a los criadores y propietarios comparar directamente sus perros con otros y la victoria es un reconocimiento a los esfuerzos de años de crianza y selección. Además son una actividad deportiva donde se reúnen cientos e incluso miles de aficionados al perro de pastor alemán.

Puede consultar en la página web del Club el calendario de exposiciones que se realizan durante todo el año, anímese seguro que tendrá una cerca de su casa.



El pastor alemán de 18 meses de edad puede participar en pruebas de trabajo donde se preparan las disciplinas de rastreo, obediencia y protección. Durante esta fase el adiestramiento de perros el dueño reconoce rápidamente la capacidad y la disposición de su animal.

Las pruebas de trabajo tienen una doble misión: por una parte se trata de una **prueba de acceso para poder demostrar las características de utilidad y rendimiento** de nuestro perro previo a la cría y la segunda **la educativa-deportiva para que nuestro perro este formado.**

En estas **pruebas los dueños y sus perros trabajan unidos para conseguir realizar ejercicios de cierta dificultad** donde la **comunicación entre los dos es la base del éxito.**

El Agility que su traducción es “agilidad”, es una combinación de la aptitud deportiva, habilidad y mucha diversión. Esta tendencia de deporte con perro permite el disfrute de ambos, perro y dueño. Las pruebas de Agility consisten en una serie de obstáculos, como paredes, pasarelas, neumáticos, túneles, barras etc. que se deben organizar de manera determinada.

Para el entrenamiento de Agility es necesario que el perro tenga como mínimo 12 meses ya que antes sometería a su compañero de “cuatro patas” a esfuerzos innecesarios.

Es muy importante que la estructura ósea y muscular esté desarrollada antes de comenzar un programa de ejercicio continuado.



Estimad@ amig@, desde el **Real C.E.P.P.A.** (Club Español del Perro de Pastor Alemán) queremos agradecerle su interés por querer adentrarse en el mundo del perro de pastor alemán y sus valores como perro de utilidad.



Quizás esté interesado en compartir su vida y la de los suyos con uno de nuestros ejemplares o esté en su proyecto hacerlo, si es así, desde el Club le felicitamos, animamos y esperamos poder ayudarle para que su nuevo compañero se integre satisfactoriamente en su familia.

Antes de adquirir un pastor alemán es importante que valoremos ciertos aspectos desde el punto de la selección que tienen relevancia a la hora de decidirse por un cachorro u otro y, sobre todo, **que documentación debe entregarle el criador para garantizar que el cachorro ha sido criado de manera controlada y siguiendo los principios del Club fundador de la raza.**

El perro de pastor alemán es la raza más criada y difundida del mundo, y está representada por un Club en más de ochenta países, la mayoría de ellos integrados dentro de la **Unión Mundial de Clubes de Pastor Alemán (W.U.S.V.)** a la cual pertenece el Real C.E.P.P.A. desde el año 1979.

Esta circunstancia y la imagen ganada a lo largo de más de cien años de selección de nuestros perros, es sin duda un aliciente para atraer a criadores sin escrúpulos que crían perros bajo criterios puramente comerciales y que en muchas ocasiones vulneran las normas de cría del Club de origen.

Debemos ser conscientes que en la actualidad existen muchos ejemplares con pedigrí que han sido rechazados por el Real C.E.P.P.A. para la cría, debido a que no cumplen con los requisitos mínimos tanto de salud, carácter, morfología y sociabilidad y que son utilizados para la cría en otras asociaciones, poniendo en riesgo la correcta selección del perro, la salud de los futuros cachorros y la convivencia con quienes les rodean.

Esta situación alienta a criadores oportunistas, por lo que desde el Real C.E.P.P.A. le recomendamos que **cuando decida adquirir un perro de pastor alemán solicite que estén criados bajo las normas del Club e inscritos en el libro genealógico del Real C.E.P.P.A. (CPRppa).**



El Certificado de Pura Raza del Perro de Pastor Alemán

El Certificado de Pura Raza del perro de pastor alemán (CPRppa) asegura que los progenitores son aptos para la cría. Dependiendo de las aptitudes de cría que tengan los padres del cachorro que vaya a adquirir su CPRppa (pedigrí) tendrá un color u otro.

Existen certificados de Pura Raza del perro de pastor alemán de color blanco, verde y rosa.

CPRppa Blanco:

Madre y padre libres de displasia de cadera y codos, calificación morfológica mínima de “Bueno” en Exposición monográfica por un Juez especialista del Club o de la WUSV, Prueba de Sociabilidad (BH), **Test de Utilidad**, Prueba de ADN que asegura el parentesco del cachorro y la consanguinidad mínima controlada.

Formulario de CPRppa Blanco. Incluye un cuadro de datos para el propietario y el criador, un formulario de datos de la cría (padres, crías, etc.), y un certificado de cría, utilidad y genealógico. El certificado contiene información sobre el perro de pastor alemán, como su sexo, color y marcas, fecha de nacimiento, y los resultados de las pruebas de displasia de cadera y codos, prueba de sociabilidad (BH), prueba de utilidad, prueba de ADN y prueba de consanguinidad.

CPRppa Verde:

Madre y padre libres de displasia de cadera y codos, calificación morfológica mínima de “Bueno” en Exposición monográfica por un Juez especialista del Club o de la WSV, prueba de sociabilidad (BH), **Prueba de Trabajo y utilidad en rastreo, obediencia y protección**, prueba de ADN que asegura el parentesco del cachorro y la consanguinidad mínima controlada.

Formulario de CPRppa Verde. Incluye un cuadro de datos para el propietario y el criador, un formulario de datos de la cría (padres, crías, etc.), y un certificado de cría, utilidad y genealógico. El certificado contiene información sobre el perro de pastor alemán, como su sexo, color y marcas, fecha de nacimiento, y los resultados de las pruebas de displasia de cadera y codos, prueba de sociabilidad (BH), prueba de trabajo y utilidad en rastreo, obediencia y protección, prueba de ADN y prueba de consanguinidad.

CPRppa Rosa:

Madre y padre libres de displasia de cadera y codos, calificación morfológica mínima de “Bueno” en Exposición monográfica por un Juez especialista del Club o de la WUSV, prueba de sociabilidad (BH), prueba de trabajo y utilidad en rastreo, obediencia y protección, prueba de resistencia 20 Km (AD), **la Prueba de Confirmación (Körung) juzgada por Juez especialista del Club o de la WUSV en la que se valora la morfología, talla, tamaño, medidas, movimiento, pigmentación, dentadura, armonía, etc. y las características genéticas y de carácter**, además la prueba de ADN que asegura el parentesco del cachorro y la consanguinidad mínima controlada.

Formulario de CPRppa Rosa. Incluye un cuadro de datos para el propietario y el criador, un formulario de datos de la cría (padres, crías, etc.), y un certificado de cría, utilidad y genealógico. El certificado contiene información sobre el perro de pastor alemán, como su sexo, color y marcas, fecha de nacimiento, y los resultados de las pruebas de displasia de cadera y codos, prueba de sociabilidad (BH), prueba de trabajo y utilidad en rastreo, obediencia y protección, prueba de resistencia 20 Km (AD), prueba de confirmación (Körung) juzgada por Juez especialista del Club o de la WUSV, prueba de ADN y prueba de consanguinidad.



La Cría del Perro de Pastor Alemán

Estos requisitos y exigencias en la cría nos permiten poder mantener la salud, la capacidad y el rendimiento de nuestros ejemplares en el tiempo y sobre todo criar perros sociables y útiles para la sociedad, por lo que le rogamos siga escrupulosamente estos controles tanto si es Ud. un amante de la raza, como si es su deseo criar el día de mañana con sus ejemplares.



No olvide que criar es una actividad de mucha responsabilidad.



Criar o reproducción no se trata tan solo de “multiplicar”. Es una actividad responsable, buena y agradable y que contribuye al desarrollo de una raza de perro. De ninguna manera se debe realizar como capricho o como actividad comercial exclusivamente.

Años de idealismo, amor por los animales y una visión clara del perro de pastor alemán son la base de la cría responsable.

Los perros deben disfrutar de espacios amplios y adecuados, además la formación del criador es fundamental para obtener buenos resultados. **Los cachorros deben ser atendidos para que puedan obtener las primeras experiencias positivas en contacto con otros perros y las personas.**



Antes de seleccionar su cachorro compruebe que sus progenitores y sus antecesores han sido criados siguiendo las normas de cría del Real C.E.P.P.A., si tiene dudas, puede contactar con la oficina de cría del Club a través del e-mail: administración@realceppa.es , le informaremos gustosamente.

Si su objetivo es adquirir un ejemplar para la competición en exposiciones monográficas de morfología o de adiestramiento deportivo, debe Ud. saber que existen líneas de sangre específicas para tales fines y la mejor solución es que se lo indique al criador.

Los criadores del Real C.E.P.P.A. están preparados para recomendarle el mejor ejemplar según las necesidades que Ud. tenga y la función que deba desarrollar su “compañero perro” en el futuro.

Cuando haya verificado que los padres son aptos para la cría es tiempo de conocer el estado de la camada y de su madre, en ella podremos encontrar muchas de las características de nuestro futuro cachorro.

Generalmente los cachorros se separan de su madre y se entregan a sus nuevos propietarios a partir de los dos meses de edad, siendo habitual también encontrar ejemplares de hasta seis meses o más, aunque éstos últimos deben haber estado bien sociabilizados y haber tenido ocasión de salir habitualmente del criadero.

No existe diferencia entre machos y hembras desde el punto de vista de la calidad, siendo buenos o mejores por la herencia instintiva que han recibido pero no por su sexo.

La elección del cachorro no debe guiarse por aspectos puramente estéticos aunque la expresión y el color son factores a tener en cuenta, aunque que no deben ser determinantes. Hay que prestar atención a como se desenvuelven los cachorros dentro del núcleo familiar, su seguridad y la actividad que muestran.



El perro de pastor alemán no necesita grandes atenciones, pero si un marcado dueño (guía o líder) que sea su referente y orientación, por lo que hay que evitar que los cachorros crezcan en un estado de independencia total o exclusivamente junto a otros perros sin la dirección de su dueño/guía.

La alimentación adquiere aquí un mayor protagonismo al tratarse de un perro que se desarrolla de manera rápida en los primeros meses de vida. **Una alimentación específica para el cachorro será necesaria para cuidar sus articulaciones.**

En este sentido **el actual patrocinador oficial del Club, ARION, puede proporcionarles las recomendaciones y la alimentación más adecuada que se ajuste a su cachorro y a su perro en cualquier etapa de su vida.**



Una vez el cachorro llegue a nuestra casa, **debemos prestar máxima atención a su estado anímico diario** (actividad, energía, apetito, etc.), siendo un método inequívoco para poder detectar posibles enfermedades.

Entre las recomendaciones más importantes a la hora de establecer el lugar más adecuado para nuestro nuevo compañero, está el **proporcionarle un habitáculo específico para él, donde exista abundante agua fresca y un lugar donde poder descansar aislado del viento y la humedad.**

En esta etapa de edad y hasta que cumpla los seis meses es recomendable que coma tres veces al día, en cantidad controlada y recomendada por el fabricante de la alimentación. **Siempre la cantidad debe ser proporcionada a su actividad y tamaño y cumplir con el protocolo que establezca el veterinario durante las visitas para sus vacunaciones y desparasitación.**



Comienza una de las etapas más importantes en la vida de nuestro cachorro, ya que esta le proporcionará la estabilidad y seguridad en su entorno durante el resto de su vida.

Será de vital importancia que **el cachorro pueda convivir con nosotros el mayor tiempo posible y salir junto a su dueño de manera habitual.**

El primer reto al que nos enfrentaremos será **enseñarle a efectuar sus deposiciones donde nosotros deseamos.** Para ello podemos seguir unas normas básicas:

- Hay que saber que el cachorro al igual que sucede con los humanos esperan que su madre (en este caso adoptiva) limpie cuanto él ensucia, tal como lo ha hecho su madre biológica hasta que fue separado de ella. **Por este motivo ejercer castigos por nuestra parte en esta etapa solo transmitirán al cachorro inseguridad y miedo hacia nosotros y no conseguiremos comprensión hacia el objetivo marcado.**
- **Debemos saber que el cachorro a la llegada a nuestro domicilio buscará un olor y tipo de terreno (bien sea tierra, madera, serrín, periódico, etc.) igual al que tenía en su paridera o chenil,** es decir que será de gran ayuda conocer el lugar donde se ha criado y comprobar si el espacio donde efectuaba las deposiciones era de un tipo u otro de material. Si conocemos esa información podemos ayudarle incorporando a su nuevo espacio el mismo entorno para el conocido.
- De no conocer ese dato, **simplemente mantendremos al cachorro después de las comidas en un lugar donde el suelo este cubierto de hojas de periódico y esperar a que haga sus deposiciones.** El proceso será fácil y consistirá en ir retirando las hojas de periódico una a una a medida que pasan los días, hasta conseguir que haga sus deposiciones donde después decidamos poner las hojas de periódico.



Una vez conseguido controlar el lugar donde el cachorro puede efectuar sus deposiciones, **debemos atender otros aspectos importantes para su socialización.**

Paseos en coche, incluso pequeños viajes, son recomendables para la adaptación de nuestro cachorro en este periodo de su vida.

Pronto **comenzaremos a notar que nuestro nuevo compañero se desenvuelve a la perfección e incluso que en algunos casos comienza a ser autosuficiente**, lo cual conllevará que perdamos parte del control que teníamos antes sobre él.

Ha llegado el momento de establecer las normas de comunicación entre ambos para que su conducta esté controlada por nosotros en todo momento.

Para ello **hay que comenzar a establecer la diferencia entre lo que está bien o está mal.**

Antes de intentar establecer cualquier comunicación o enseñanza hacia nuestro perro tenemos que saber que **en el perro el mensaje corporal prevalece sobre el mensaje oral** y nuestra actitud y movimientos corporales serán determinantes para que nos entienda y conseguir nuestro objetivo.



El primer error que cometen la mayoría de los nuevos propietarios de un perro es intentar hacer entender lo que pretenden de su perro por medio de la aplicación de “castigos” como base de la educación. Este procedimiento inadecuado generalmente nos lleva a conseguir que el cachorro aprenda a evitar a quien le produce los conflictos y, por consiguiente, la relación con su dueño se deteriorará a gran velocidad.

El dueño/guía que hasta ahora ha sido para el cachorro su referencia, **no puede de la noche a la mañana convertirse en quien le somete por razones para él incomprensibles.**

El objetivo debe ser conseguir que el perro evite lo que no queremos que haga buscando en nosotros el refuerzo positivo, de tal modo que consigamos que evite la acción no deseada y busque en nosotros el amparo y protección para la resolución de conflictos.

Esto lo conseguiremos de manera fácil con unos ejercicios básicos:

- Ayudados de un collar y una correa saldremos de paseo y **aprovechando alguna distracción del cachorro le damos un pequeño “tironcito” con la correa, seco, enérgico y en nuestra dirección, procurando que no aprecie que hemos sido nosotros los que hemos realizado la acción.** El cachorro al recibir este pequeño conflicto **se girará rápidamente hacia nosotros buscando nuestra protección,** momento en el que reaccionaremos con voz suave, **llamándole por su nombre e intentando atraerle y establecer contacto corporal y gratificándole con caricias** afectuosas durante un tiempo prudencial.
- **Después de algunas sesiones aprenderá a evitar el pequeño conflicto** que le produce el “tironcito” de la correa, **acudiendo a nuestro lado en busca de las caricias.**
- **Con este procedimiento conseguiremos hacerle entender lo que es negativo y positivo,** siendo nosotros la parte positiva de cuantas acciones se realizan en su proceso de socialización.
- En lo sucesivo, nuestra comunicación se basará en **marcarle los lugares o acciones que no debe acceder o hacer con un mensaje negativo a través de la correa y la orden oral de “NO”, y aquellas que si deseamos que realice con un expresivo “MUY BIEN”,** acompañado de unas caricias muy afectuosas.
- **Acciones no deseadas,** como por ejemplo perseguir una bicicleta, coches, motos, gatos o cualquier otro estímulo no deseado, **se deberá recriminar enérgicamente con un “NO”, para acto seguido premiarlo tan pronto haya cesado de su acción y acuda a nuestra llamada.**
- Con estos ejercicios muy sencillos llegaremos a la edad de seis meses y será el momento de iniciar el adiestramiento básico.



En la actualidad, el Real C.E.P.P.A. es el único Club de raza en España que exige a todos los perros que son declarados aptos para la cría, unos controles de morfología, salud y carácter que permitan asegurar que los padres cumplen con el prototipo racial y los principios establecidos por la asociación fundadora de la raza.

Todos los ejemplares que son admitidos para la cría deben superar previamente unas pruebas de sociabilidad y trabajo, que están recogidas en el reglamento "Interationale Prüfung Ordnung" o genéricamente conocido por su acrónimo I.P.O. y que antes se denominaban SchH o VPG.

Las pruebas de trabajo se organizan en niveles de dificultad, grado 1, 2 y 3 y es preceptivo haber superado el grado anterior para poder optar al siguiente. De la misma manera el perro debe tener una edad mínima para poder participar en uno u otro grado.



Estas siglas las encontrarán en los C.P.R.ppa (pedigrís) en cada progenitor, junto al grado de adiestramiento máximo conseguido hasta ese momento.

La prueba de sociabilidad, conocida con el acrónimo BH, es básica para cumplir con la misión que tiene el Club con la integración del perro de pastor alemán en la sociedad y también es preceptiva para poder criar. Se trata de una prueba de sencillo manejo y de reglamentación accesible a cualquier propietario.

La prueba de sociabilidad se compone de dos parte:

- o la primera se realiza en un Campo de Trabajo reconocido por el Real C.E.P.P.A. y se compone de una serie de ejercicios básicos, como caminar junto a su guía, sentarse, acostarse, acudir a la llamada, permanecer acostado libre en distracción, etc.
- o la segunda el perro debe mostrar el control de su guía y su sociabilidad. Ejercicios como una bicicleta, personas u otros perros que se acercan caminando o más rápido hacia el perro, etc. permiten evaluar el nivel de sociabilidad del ejemplar.



Mediante estas pruebas, los propietarios aprenden a conocer y relacionarse con su perro, y lo que es mejor, a sacar el máximo rendimiento de él mientras disfrutan y potencian la relación entre ambos.

Todas las pruebas de trabajo y utilidad están reglamentadas a nivel internacional y las puede encontrar en nuestro sitio web www.realceppa.es junto con el resto de normas y reglamentos.

Para poder superar este tipo de pruebas es recomendable que visiten en nuestra página web el listado de Grupos de Trabajo que están reconocidos por el Real C.E.P.A., donde podrá encontrar el que mejor se adapte a sus necesidades y más próximo a su domicilio.



En los Grupos de Trabajo reconocidos por el Club, encontrará Monitores-Instructores con una excelente formación, ya que de antemano han tenido que superar varios exámenes y demostrar la experiencia acumulada en la competición del adiestramiento deportivo previos a su titulación.



A su vez tendrá la oportunidad de unirse a un colectivo de aficionados que sienten las mismas inquietudes que Ud. y pasan, o han pasado, los exámenes junto a su perro como una actividad deportiva más.

Si su perro progresa adecuadamente y su nivel de control y equilibrio instintivo es el deseado, dentro del mismo Grupo de Trabajo podrá formar a su perro en los ejercicios de protección.

Para ello, los guías con su perro deben haber superado de antemano las pruebas de sociabilidad, que garanticen que el perro posee la suficiente ductilidad, equilibrio y control por parte de su guía.

La persona encargada de la formación del perro y su dueño, en materia de protección se denomina Figurante.

Cada Grupo de Trabajo reconocido por el Real C.E.P.P.A., cuenta con, al menos, uno de nuestros Figurantes oficiales.

Éstos serán los encargados de desarrollar el instinto de protección de su perro para que pueda repeler cualquier amenaza de un extraño, e incluso vigilarle impidiendo su movimiento sin llegar a morderle.

Le recomendamos que no confíe este cometido a nadie que no acredite la formación pertinente a través de nuestro Club, ya que un trabajo de adiestramiento mal orientado podría ser negativo para el animal y esa es la primera premisa a tener en cuenta.

Para ello le recomendamos que recurra a uno de nuestros Grupo de Trabajo reconocidos por el Real C.E.P.P.A., o en su defecto, a escuelas de adiestramiento que estén dirigidas por personal cualificado y reconocidos por el Real C.E.P.P.A..



del libro de orígenes y el tatuaje al CPR
empieza una nueva etapa
CERTIFICADO DE PURA RAZA

● es

RESPETO

● es

RECONOCIMIENTO

● es

LEGAL

● es

CONSERVACIÓN

● es

MEJORA

● es

SELECCIÓN

● es

CONTROL

● es

DESARROLLO

● es

INNOVACIÓN

www.realceppa.es

Pastor Alemán en estado puro

Exige original, rechaza imitaciones, pide CPR



CPRPPA
Certificado de Pura Raza del Perro de Pastor Alemán

